

## Dakar 2013: Robby Gordon gewinnt seine zweite Etappe

**Kurz vor dem Ziel hat Robby Gordon im Hummer gestern seine zweite Etappe bei der diesjährigen Rallye Dakar gewonnen. Am bisherigen Bild änderte dies nichts. Vor dem heutigen Finale in Santiago de Chile führt Titelverteidiger Stéphane Peterhansel im Mini All4 Racing mit komfortablem Vorsprung. Zweiter im Gesamtklassement ist Giniel de Villiers mit seinem deutschen Co-Piloten Dirk von Zitzewitz im Toyota Hilux.**

Auch bei den Motorrädern gab es keine Überraschung mehr. Zwar gewann Francisco Lopez die Etappe und schob sich damit auf Tabellenplatz zwei vor, KTM-Teamkollege Cyril Despres behielt mit Tagesrang zwei aber klar seine Führung. In der Lkw-Wertung konnte Vorjahressieger Gerard de Rooy im Iveco wieder etwas aufholen, die lediglich im vergangenen Jahr verlorengegangene Vormachtstellung der Kamaz aber nicht brechen. Die russischen Trucks belegen die drei ersten Plätzen in der Gesamtwertung. Spitzenreiter ist Eduard Nikolaev.

Die am wenigsten spannende Wettbewerbsklasse blieben die Quads. Dem Argentinier Marcos Patronelli (Yamaha) genügte ein fünfter Platz, um seine Dauer-Führung zu halten. (ampnet/jri)